

MURAL FOT GRÁFICO COLECTIV 8



I S A B E L S Á N C H E Z R U E D A DISEÑO DE LA COMUNICACIÓN G R Á F I C A PARA CONMEMORAR QUE OCTUBRE, es el Mes Internacional de la Sensibilización contra el Cáncer de Mama, el colectivo "Los suavecitos", conformado por alumnos del undécimo trimestre de la Licenciatura en Diseño de la Comunicación Gráfica, del área terminal de Ilustración, de la División de Ciencias y Artes para el Diseño, de nuestra UAM Xochimilco, participaron en un mural fotográfico al que nombraron "Chichihuallipantli" (hilera de pechos). El proyecto en apoyo a esta causa busca sensibilizar a la comunidad universitaria sobre este importante problema de salud y otro de sus objetivos consiste en romper los tabúes, y que tanto mujeres como hombres (porque cabe mencionar que el cáncer de mama también le puede ocurrir a los hombres) pierdan el miedo a autoexplorarse para, de este modo, avanzar en cuanto a una cultura de prevención.

NOVIEMBRE - DICIEMBRE ---

NOVIEMBRE - DICIEMBRE ---

Los integrantes del proyecto dieron curso a su campaña invitando a los universitarios a plasmar su torso desnudo. Para ello, colocaron una cabina cerca del Edificio Central y dejaron que cada uno de los participantes se tomara una fotografía.

Esto generó todo tipo de experiencias: hubo quienes apoyaron el proyecto y, sin miedo alguno, se sintieron orgullosos de ser partícipes de este singular ejercicio; mientras que, hubo quienes se sintieron intimidados o creían que no se justificaba el proyecto.



Pero más allá de esas buenas o malas experiencias, cientos de chicas y chicos mostraron su empatía, para con quienes luchan contra esta difícil enfermedad, que en buena parte es curable si se detecta a tiempo.

Las fotografías obtenidas fueron impresas en blanco y negro, reticuladas sobre un muro del edificio de la UAM-X, para después ser intervenidas con seis distintos diseños de cráneos para esténcil, utilizando un color rosa, lo cual dio como resultado una especie de tzompantli (hilera de cráneos) que sutilmente refería al concepto: el cáncer de mama puede ocasionar muerte.



Siempre da gusto saber que existen personas interesadas en los problemas sociales y que, a su modo, buscan aportar a la prevención y vencer los prejuicios de la autoexploración.

Así, ilustradores que están emergiendo en el campo del diseño, buscan también colocarse en el mundo profesional, cada uno con estilo e ideas totalmente diferentes, pero asimismo con un objetivo en común: aportar algo a la sociedad, al tiempo que son reconocidos por su talento y trabajo. Como esta vez, que decidieron hacer a un lado el consumismo y apoyar una causa; y tú ¿qué proyecto estás emprendiendo para beneficiar a la sociedad?



